

Siegelweg 58 . 30519 Hannover wir-pflegen.net/niedersachsen

wir pflegen in Niedersachsen Siegelweg 58 30519 Hannover

Pressemeldung

15. August 2024

1/2

Pflegende Angehörige fordern: Zukunft des Aegidius-Hauses muss gesichert werden

Pflegende Eltern in Niedersachsen äußern sich bestürzt zu Presseberichten, dass die zukünftige Finanzierung des Aegidius-Hauses in Hannover, einer einzigartigen Kurzzeitpflegeeinrichtung in Niedersachsen für Kinder mit Behinderungen, gefährdet ist.

Der Landesverein pflegender Angehöriger wir pflegen in Niedersachsen e.V. fordert die Landesregierung auf, Maßnahmen zur nachhaltigen Sicherung der wichtigen Einrichtung einzuleiten. Das Aegidius-Haus ermöglicht pflegenden Familien dringend benötigte Entlastung.

"Für viele Familien, die aufgrund des Pflegefachkräftemangels und der akut fehlenden Pflegeentlastung bereits mit dem Rücken zur Wand stehen, wäre eine Schließung des Hauses eine totale Katastrophe," äußert sich Christiane Hüppe, pflegende Mutter und Vorstandsmitglied vom Landesverein wir pflegen e.V.

"Die Regierungskoalition in Niedersachsen hat den Wählern versprochen, mehr Kurzzeitpflegeplätze zu schaffen. Sie muss dafür unbedingt zunächst die bereits bestehenden Entlastungsangebote erhalten und diese erfolgreiche Modelleinrichtung durch eine nachhaltige und langfristige Finanzierung sicherstellen."

Der Landesverein weist darauf hin, dass Kurzzeitpflegeplätze bereits so rar sind, dass weniger als zwei Prozent aller pflegebedürftigen Menschen, die einen Anspruch auf Kurzzeitpflege hätten, einen Platz bekommen können. Dies wird aus der Studie <u>Häusliche Pflege endlich wirkungsvoll stärken</u> des Bundesverbands wir pflegen e.V. deutlich, die sich auf Berichte und Statistiken der Bundesregierung und Krankenkassen beruft.

Christiane Hüppe bestätigt: "Wir haben die Pflege unseres behinderten Kindes bis heute nur durch die Unterstützung des Aegidius-Hauses geschafft. Ohne diese Entlastung sind wir und viele betroffene Familien kräftemäßig und gesundheitlich überfordert. Wir pflegen rund um die Uhr, ohne Pausen werden wir das dauerhaft nicht stemmen können."

Der Landesverein richtet sich diese Woche direkt an die Landesregierung und den Sozialausschuss und fordert die verantwortlichen Politiker auf, sich klar zur Rettung des Aegidius-Hauses zu positionieren und eine nachhaltige Finanzierung der Einrichtung zu sichern.

Pressekontakt:

Christiane Hüppe, Vorstandsmitglied wir pflegen in Niedersachsen e.V. E-Mail: chueppe@nds.wir-pflegen.net



Über wir pflegen in Niedersachsen e.V.

Ziel des 2023 gegründeten Vereins ist es, pflegende Angehörige in Niedersachsen miteinander zu vernetzen, Selbsthilfestrukturen zu stärken und den Menschen in der häuslichen Pflege auf Landes- und kommunaler Ebene zu einer starken Stimme und mehr Entlastung zu verhelfen. In Niedersachsen beziehen mehr als 542.904 Menschen Leistungen der Pflegeversicherung.

Weitere Informationen finden Sie auf der Webseite: wir-pflegen.net/niedersachsen.

